

Avalan acciones contra el hambre

POR ALICIA VALVERDE
alicia.valverde@gmm.com.mx

México está por encima de la meta del Milenio de la erradicación del hambre, aseguró la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, mundialmente conocida como FAO (por sus siglas en inglés).

Ricardo Rapallo, oficial de Seguridad Alimentaria de la iniciativa de América Latina y el Caribe avaló las acciones que ha tomado el gobierno federal para combatir el hambre.

Prioridad

“México está desarrollando su propia gama de políticas para enfrentar la inseguridad alimentaria y el derecho a la alimentación”, sostuvo.

El funcionario explicó que en la medida que nuestro país impulse acciones de protección social, es decir, ofrezca comida a las personas que pasen hambre e impulse estrategias de inclusión productiva, ya sea en la agricultura o en el empleo rural avanzará en el tema.

Incertidumbre

No obstante reconoció que la volatilidad de los precios afecta a los productores rurales más vulnerables y a los consumidores urbanos de menores ingresos, por lo tanto, el país debe implementar medidas para mitigar el hecho.

Señaló que la población de menores ingresos destina entre 70 y 80 por ciento de sus recursos a la compra de alimentos,

por lo que ante un aumento de precios, “comen peor y dejan de adquirir otros productos para tener una vida digna”.

En entrevista con **Excélsior**, en el marco del Primer Foro parlamentario de pesca y acuicultura de AL y el Caribe, refirió que aunque la Cruzada contra el hambre es un tema reciente va por buen camino.

Recursos

En AL han desarrollado políticas públicas para el problema de 47 millones de subalimentados.

◀ META DEL MILENIO ▶



José Graziano da Silva, director general de la FAO.

Foto: Reuters

